Fraktion DIE GRÜNEN/Linke Liste Soli/ABI

Büro der Stadtverordnetenversammlung Herr Stadtverordnetenvorsteher Jens Grode Rathaus 65428 Rüsselsheim am Main



Rüsselsheim, den 15.04.2024

Antrag zur Verweisung:

Ein Zeichen für den Frieden am Rathaus in Rüsselsheim am Main

Die Fraktion DIE GRÜNEN/ LinkeListeSoli/ ABI stellt folgenden Antrag:

Der Magistrat wird beauftragt, durch die Verwendung einer Symbolik am Rathaus ein Zeichen für den Frieden zu etablieren. Die Mayors for Peace Flagge wird dauerhaft am Rathaus angebracht.

Begründung:

Viele Städte und Gemeinden setzen ein Zeichen für den Frieden. Erforderlich machen das die heranrückenden Kriege und kriegerische Konflikte. Als eine solche Symbolik hat die Stadt Offenbach das Wort Frieden in mehrere Sprachen übersetzt und damit an der Rathausaußenwand eine Lichtinstallation gestaltet. Andere Kommunen hissen die Mayors for Peace Flagge. Rüsselsheim, dessen Bevölkerung sich aus vielen Nationen speist ist ein Ort, an dem Menschen unterschiedlichster Herkunft friedlich zusammenleben, sollte sich dieser Programmatik als verbindendes Element anschließen, als Zeichen einer Gemeinwesenorientierten Solidarität und Integration.

Das Rathaus symbolisiert wie kaum ein anderer Ort in Rüsselsheim das Grundgerüst der Demokratie und die freiheitlich demokratische Grundordnung und damit auch den verfassungsmäßigen Auftrag, "... als gleichberechtigtes Glied in einem vereinten Europa dem Frieden der Welt zu dienen..." (Präambel Grundgesetz).

Maria Schmitz-Henkes

chia Ota keles

Fraktionsvorsitzende DIE GRÜNEN/ LinkeListeSoli/ABI